
PREGUNTAN SI LA SEP SIGUE
r EDITANDO NARCOCORRIDOS

Elmartes 15 de febrero deí2005 atra
vés de diversos medios informativos
se dio a conocer bajo el encabezado
libro de la SEP alaba al narco que la
Secretaría de Educación Pública dis

tribuyó como material de estudio en
las escuelas primarias del país 80 mil
989 ejemplares del libro Cien corri
dos alma de la canción mexicana que
hace apología del narcotráfico con te
mas dedicados entre ofrosa Amado Ca
rrillo Fuentes El Señor de los Cielos

En la información se añadió en el co¿
lofón del texto que tiene un total de 191
páginas se explica que éste se impri
mió por encargo de la Comisión Ña
cional de Libros de Texto Gratuitos

Conaliteg adscrita a la SEP Además
cada ejemplar lleva incluido un disco
compacto con corridos del libro En
la página 174 aparece el corrido El se
ñor de los cielos compuesto por Fili
berto Benavides que canta Lupillo Ri
vera Cuando lo agarraron vivo no le
comprobaron nada ¡pero hoy podrán
exhibirlo con pruebas prefabricadas
Y no habrá de desmentirlos porque los
muertos ya no hablan El gobierno lo
buscaba por mar por tierra y por aire
Pero el señor se mochaba con todos los

jefes grandes y libremente operaba por
ese el cártel de Juárez Cinco páginas
después una breve cronología del co
rrido que arranca de 1761y cierra en
2002 prto en el que se lee la siguiente
justificación del narcocorridó En su
tercer milenio el corrido sigue perse
guido se acusa a los narcocorridos de
ser apología del delito Escandalizan
como antes las tonadas y las historias
que en voz de los grüperos son estan
darte musical de los bailes masivos
La información abunda sobre el tema

de La carga blanca El avión de Co
lombia etc etc La noticia causó im
pacto en la opinión pública pero la Se
cretaría de Educación Pública no preci
só si nada más seria esa edición la que
se distribuiría o continuará el reparto
del insólito material didáctico entre
alumnos de educación básica de la
SEP Cuatro años hace de dicha distri
bución de narcoconidos en la obra edi
tada por la Comisión Nacional de Li
bros de Texto Gratuitos editada por
una de sus dependencias la Comisión
Nacional de Libros de Texto Gratuito

En relación a dicha promoción el lec
tor Frausto Godínez Meza vecino de la
colonia San José Insurgentes desea
que el actual titular de la SEP aclare
públicamente si continúa o no la dis
tribución de dicho texto cuyo reparto

impactó ala opinión pública

Miguel Hidalgo
GUERRA SUCIA DE SODI

Informa el Comité Vecinal de la zona

de Legaría por conducto de Aníbal To
rres Macíás que Demetrio Sodi de la
Tijera quien ha pertenecido arPRI al
PRDv ahora al PAN de acuerdo a sus
muy personales intereses loque lo re
vela como gente de conveniencia pero
no de principios ni ideales ha desatado
una guerra sucia contra Ana Gueva
ra la conocida velocista mexicana quien
ahora es aspirante a delegada en la de
marcación tachándola de ignorante
en cuestiones políticas Si para Sodi ser

conocedor consiste en su habilidad

para usar el trapecio y saltar de un par
tido político a otro lo mejor es quedar
se con quien no cambia de conviccio
nes oomo Ana Guevara

Cuauhtémoc
PETICIONES DEL SME

Envía texto el Sindicato Mexicano de

Electricistas SME onde se pronun
cia por una disminución en las tarifas
eléctrica las gasolinas y el diesel por
que el pueblo ya no aguanta más ca
restía y es necesario darle un reSpiro
a tanto aumento en los productos de
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consumo indispensable Quiere tam
bién que el gobierno federal enmiende
el error cometido con los trabajadores
al privatizar las pensiones y las jubi
laciones mismas que de acuerdo a la
mas elementales de las justicias se de
ben estatizar para proteger a la gente
que trabaja de los usureros tiburones
que les hacen perder millones de pe
sos al inscribir sus fondos en la Bolsa

Mexicana de Valores

CoyoacAn
FAUSTO ZAPATA CANDIDATO

Fausto Zapata es excelente periodista
y político de primera línea Reportero de
La Prensa y después subsecretario de
la Presidencia senador de la Repúbli
ca y gobernador electo de su tierra na
tal San Luis Potosí en los difíciles
tiempos de las concertacesiones re
toma a la palestra política como candi
dato del PRI a delegado en Coyoacán
dependencia que tuyo a su cargo cuan
doeraelDDF hace dos décadas Faus
to y este columnista coincidimos en la
fuente agraria en los tiempos de Javier
Rojo Gómez y Amador Hernández di
rigentes de la Confederación Nacional
Campesina El conocimiento que tengo
de él es que se trata de una persona en
tregada con gran tino a su doble voca
ción Actualmente tiene a su cargo un
interesante programa a base de entre
vistas en el Canal 34 del Estado de Mé

xico Zapata es periodista y político co
nocido porque hace las cosas bien Co
noce a fondo los problemas en Coyoa
cán y de llegar al cargo muchos reza
gos serán superados seguramente Q
yoacán y Fausto son dignos de la mejor
suerte Enhorabuena

CUAUHTÉMOC
MATRIMONIOS ENTRE MENORES

Según la asambleísta Carmen Vaquei
ro Peralta del Partido Verde Ecologista
de México en nuestro país existen más
de 130 niños entre 12 y 14 años que han
contraSio matrimonio legalmente lo
que contraviene ordenamientos y con
venciones internacionales signadas por
México entre ellos el Protocolo de
Palermo Para evitar que continúen esos

enlaces de parte depersonas que no han
llegado a la mayoría de edad cree seria
conveniente que los matrimonios for
zados entre menores deben ser tipifica
dos en el Código Penal como trata de
personas Puntualiza que del citado nú
mero de uniones entre menores un buen

porcentaje lo ocupan enlaces arreglados
o forzados por padres de familia que
obligan a casarse antes de los 18 años

CUAJMALM
INFLUENZA Y POCA AGUA

Para Daniel Salazar Núflez presidente
de la Comisión de Uso del Agua de la
ALDF es indispensable que la Cona
gua despeje dudas sobre los cortes del lí
quido a que sometió a los capitalinos
antes de la emergencia por la influenza
A HINI que originalmente se dijo era
porcina y ahora se dice que su proce
dencia es humana El yirus y la esca
sez de agua son una mezcla peligrosa
y por ello la dependencia debe garanti
zar a los habitantes de la zona metro

politana que no habrá más cortes aun
que para ello a marchas forzadas ten
ga que llevar al gobierno federal a rea
lizar nuevas obras de captación de fren
tes de abastecimiento

XOCHIMILCO
ASENTAMIENTOS IRREGULARES

El Comité Pro Defensa Ecológica de
Xochimilco fundado porAntonio Vital
Galicia denuncia que los asentamientos
humanos irregulares se han incremen
tado cuando menos en un50 por ciento
en esta demarcación pese a las muchas
promesas de las autoridades de la delega

ción y a la puesta en marcha del Progra
ma Parcial de Desarrollo Uftano y vi
vienda Nancy Cárdenas asambleísta
señala por su parte que el pago de cam
bio del usó del suelo ha propiciado que
prolifere la saturación urbana irregular
incluyendo la zona de reserva ecológica

Magdalena Contreras
VERSIONES CONTRADICTORIAS

Hay desconcierto entre lo habitantes
de la Magdalena Contreras porque
mientras la delegación asegura que ya
quedo cancelado el proyecto de cons
trucción de la controvertida Supervía

Poniente el GDF y la empresa Capital
en Movimiento afinan los detalles del

contrato para realizar la obra Melitón
Cabrera del poblado San Nicolás in
forma nosotros los habitantes de la
Magdalena no queremos que se realice
esa supervía porque nos va a crear mu
chos problemas de saturación vehicular
en una zona donde siempre ha tenido
carácter rural

Gustavo A Madero
AMALIA DEBE RENUNCIAR

Elíseo Gasea opina como simple
ciudadano y con los deseos de que las
cosas ya no sigan empeorando en Méxi
co estimo que sería conveniente que la
gobernadora de Zacatecas AmaliaCar
cía Medina presente su renuncia igual
que lo hizo el senador Ricardo Monreal
para que el fuero no sea causa de entor
pecimiento de las investigaciones sobre
la fuga de 53 reos en un penalzacate
caho Monreal fue congruente yAmalia
García debe ponerse a la altura El lec
tor afirma que se necesita despejar du
das porque una fuga tan considerable
por k general necesariamente tiene que
tener cómplices dentro de la misma au
toridad y Amaliano debe estorbar

Benito Juárez
ANOMALÍAS DEL DELEGADO

A Germán de la Garza los vecinos de la

Benito Juárez le señalan incontable nume

ro de anomalías respecto a permisos de
uso del suelo para construir condominios
Se cree en términos generales que en do
esto hay un gran negociazo de muchos
millones de pesos En laALDF se infor
ma que ya se ha solicitado al delegado
suspenderde maneradefinitiva las obras

de Dakota 95 ante el gran hundimiento
producido en los últimos días Al mismo
tiempo se le pidencuentas al funcionario
sobre obras en Insurgentes Sur 1271 Mi
llet 22 Millet 39 Millet 40 Millet 72 y
Perugino 42 en la colonia Nochebuena
sin faltar lo de avenida Del Parque don
de hay daños mayores

Venustiano Carranza
MARGINAN AL MINICOMERCIO

Quienes prestan sus servicios en los mer
cados públicos concentraciones pía
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zas de comercio popular tianguis mer
cado sobre ruedas y comercio en la vía
pública en general deben quedar incor
porados al Consejo para la Recupera
ción Sanitaria y Económica de la Ciudad
de México afirma el legislador Ser

gio Jiménez Barrios Su incorporación
representaría beneficios para más de 300
mil personas carentes de los más ele
mentales apoyos fiscales económicos y
de normatividad
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